

el pulpo mas odiado en América Tropical, el proceso escandaloso duró mas de ocho meses y durante este tiempo “el partido” no organizó ni una sesión de masas. Toda su actividad se limitó a los discursos de un camarada miembro del parlamento y a lanzar terribles anatemas en el periódico, este último seguramente para la exportación.

ORGANIZACIONES JUVENILES. Después de la táctica del frente popular desapareció totalmente una regular organización juvenil que con el nombre de la juventud Comunista, existía bajo la línea trotskista. Hoy no existe ninguna organización juvenil.

SOCORRO ROJO. Con el viraje del partido, esta organización desapareció y no existe hoy ninguna que la reemplace.

SINDICALIZACIÓN. A pesar de que el partido liberal en el poder la ha apoyado e incluso subvencionado, últimamente ha sufrido un gran decaimiento: los sindicatos artesanales que bien dirigidos pueden ser eficientes aliados en los sindicatos obreros, están hoy en un periodo de disgregación. El movimiento corporativista que en la antigua línea se combatía hoy en la nueva no se ha emprendido seriamente. Los pocos sindicatos obreros están hoy en crisis. Afortunadamente los trabajadores del transporte, SI están regularmente organizados – ferrocarriles nacionales y navegación fluvial. Otra cuestión positiva es la existencia de una sola central sindical. La negación sindical mas grave es la inexistencia de organizaciones en las explotaciones imperialistas mientras el mayor esfuerzo se dedica contra las pequeñas industrias nacionales nacientes.

CONCLUSIONES

Por sus grandes riquezas naturales, por su posición estratégica, por su democracia, Colombia es un país de bastante importancia en la lucha por el debilitamiento del imperialismo, o de reforzamiento de la democracia de Norte América. Sin la dictadura semi-fascista del Perú y de los países centroamericanos o la semi-dictadura de Venezuela o del Brasil, P.C.C .goza de una legalidad, solo comparable a la de México.

Creo que la autonomía dada a estos partidos a raíz del Séptimo congreso debe tener algún control de tal manera que la I.C. sepa de la vida de los PP mandándola estudiar en el terreno de los acontecimientos y dentro de las masas sin atenderse únicamente a los informes oficiales. Y esto por que el trotskismo derrotado y conocido como aliado y confidente del fascismo, puede tener sus fichas dentro de los partidos: impostores que haciendo mucho alarde de comunistas honrados sabotean y frenan el desarrollo desde